



四條畷高校の概要

本校は1903年に府立9中学校として創設されました。1948年に府立四條畷高等学校となり、2009年に進学指導特設校に指定され、2011年に文理学科が発足しました。2012年には文科省よりスーパーサイエンスハイスクール(SSH)に指定され、将来の科学者・技術者を育成する取り組みが始まりました。

四條畷高校のアドミッションポリシー(求める生徒像)

本校は、創立以来の教育方針として、『質実剛健』『文武両道』を旨とし、「自主・自律・自由」の校訓のもと、常に国際社会や地域のリーダーとして活躍する多くの人材を輩出してきました。授業だけでなく、部活動や学校行事を通じて、学問への探究心とともに、未来を見通す先見性や深い洞察力、他人への思いやりなどを身につけ、高い志とチャレンジ精神で自らの進路を切り拓いていく、たくましい人間力を育むことをめざしています。

- 1) 将来の進路実現に向けて、知的好奇心が旺盛であり、目的意識や向上心を持って学習に取り組む生徒
- 2) 生徒会活動、部活動や学校行事等の課外活動にも積極的に取り組み、将来のリーダーをめざす生徒
- 3) グローバルな視点で物事を考え、他人に対して思いやりの心を持ち、国際社会や地域社会の発展に貢献しようとする意欲のある生徒
- 4) 幅広い視野を持ち、自分で課題を見つけ、その課題の解決に向けて、自ら考え判断し行動できる生徒



文理学科の教育活動について

- 文理学科では2年次から「文科」「理科」に分かれます。(※普通科も2年次から文型・理型に分かれます)
文科(人文社会国際系)

人文科学・社会科学の領域を学び、幅広い学問的素養を養うとともに表現力や論理的思考力を鍛え、国際人にふさわしい知性と豊かな感性を身に付けた、グローバル社会をたくましく生き抜く人材の育成を図ります。

理科(理数探究系)

SSHの諸活動(見学・実習・講演・探究活動等)を通じて、科学的探究力の育成に力点を置いた指導により、科学技術立国をリードする人材の育成を図ります。

- 1年次と2年次理科にSSHの科目として学校が独自に設置した「探究チャレンジ」を行います。
- 1年次と2年次文科にSET(スーパーイングリッシュティーチャー)による「使える英語」習得ための授業を実施し、「読み・書き・聞く・話す」の4技能の習得をめざします。
- 文科、理科ともに理数の専門科目、および英語の専門科目を履修します。

単位数		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32	33	34	35
1年	文理 学科	国語		社会	理数					体育		保健	芸術		(専門)英語			情報	探 究		HR															
2年	文科	国語		社会		数学			理科		体育		保健	芸術		(専門)英語			家庭		課 題	HR														
	理科	国語		社会		理数					体育		保健	(専門)英語		家庭		探 究		HR																
3年	文科	国語		社会			数学	理科		体育	(専門)英語				選択		総合		課 題	HR																
	理科	国語	社会		理数							体育		(専門)英語			総合		課 題	HR																



特色ある教育活動について



SSH の活動

2012 年、文部科学省より SSH(スーパーサイエンスハイスクール)の指定を受けました。SSH とは文理学科の生徒を中心に、サイエンスの現場を体験し自ら研究していく、将来の科学者の育成をめざす取組みです。



多彩な国際交流活動

2014 年、文部科学省より SGH(スーパーグローバルハイスクール)アソシエイトの指定を受け、多彩な国際交流活動を実施しています。

バンダバーグ州立高校への研修プログラム

オーストラリア・バンダバーグ州立高校への約 10 日間の研修プログラムがあり、毎年 3 月に 20 名が参加します。授業に参加して英語を磨き、大自然と大都会の両方の生活を体験できるプログラムです。

ベトナム・ボランティアツアー

本校卒業生である服部匡志医師の指導で、ベトナムでの医療活動を体験するプログラムが開始しました。

SSH ドイツエネルギー研修

生徒 15 名が、エネルギー先進国であるドイツを訪問し、エネルギー関係の研修をおこなうプログラムが開始しました。



年間貸出冊数 14000 冊を誇る本校図書館



確かな進路保障

<国公立>

京都	大阪	神戸	大教	市大	府大	計
16	25	33	17	28	24	196

台湾への修学旅行（2年）

本校の修学旅行先は台湾です。日本との歴史的なつながりが深く美しい自然を体験できる台湾で、松山高級中学校との交流活動等を通して国際感覚を養います。



学習合宿（1年）

自学自習の習慣の確立のために仲間とともに長時間集中して学習する場として7月に、学習合宿を国立淡路青少年交流の家で行います。合宿中に外国人講師の英語コミュニケーション講座も行います。



プレゼンテーション大会の実施

1年生では、11月にさまざまな情報モラルをテーマとしたプレゼンテーション大会(霜月杯)を、2月に英語スピーチコンテスト(如月杯)を実施しています。



今年度大阪府春季大会ベスト 8 に入った硬式野球部



文武両道をたくましく実践

「広々としたグランド」と「余裕のある校舎」という恵まれた環境のもとで生徒たちは、生き生きとクラブをはじめとする課外活動に打ち込んでいます

(昨年度 ソフトテニス・バドミントン・卓球・山岳 近畿大会出場)

文化祭は、駿高生の創造力と実践力を大いに發揮した素晴らしい、レベルの高い行事になっています。学習活動と自主活動の両面で積極的で主体的な高校生活を送っています。

今年度入試結果(現役生+過年度生)

<私立>

関西	関学	同志社	立命館	早稲田	中央	計
93	85	160	193	2	5	864

文理学科と普通科 守る伝統から創る伝統

四條駿高校は一人ひとりを徹底してサポートします